

Bertelsmann Stiftung

Marga Pröhl geht von Bord

[1.7.2004] Die bisherige Leiterin des Bereichs "Staat und Verwaltung" der Bertelsmann Stiftung, Marga Pröhl, wechselt als Professorin an die Deutsche Hochschule für Verwaltungswissenschaften Speyer.

Marga Pröhl, Mitglied der Geschäftsleitung und Leiterin des Bereichs "Staat und Verwaltung" der Bertelsmann Stiftung, nimmt nach 14 Jahren Abschied von Gütersloh. Pröhl wechselt zum 1. Juli an die Deutsche Hochschule für Verwaltungswissenschaften in Speyer. Hier war die promovierte Sozialwissenschaftlerin bereits im November 2001 zur Honorarprofessorin ernannt worden; mit der Ernennung würdigte die renommierte Ausbildungsstätte für Führungskräfte im öffentlichen Sektor das langjährige Wirken von Pröhl für Verwaltungsmodernisierung und Kommunalreform. Sie wolle sich mit dem jetzt erfolgten Wechsel in Lehre und Forschung "nach mehr als 14 spannenden, fruchtbaren Jahren" in der Bertelsmann Stiftung neuen Aufgaben zuwenden und dabei zugleich den bisher schwerpunktmäßig von ihr bearbeiteten Themen treu bleiben, erklärte Marga Pröhl. (sas)

<http://www.bertelsmann-stiftung.de>

<http://www.dhv-speyer.de>

Stichwörter: Bertelsmann Stiftung, Deutsche Hochschule für Verwaltungswissenschaften, Marga Pröhl

Quelle: www.kommune21.de